

# Reventin-Vaugris 160 seniors réunis pour le repas du centre communal d'action sociale

Le Dauphiné Libéré –



Élus et membres du centre communal d'action sociale autour de Georges Coutzach (à gauche) ce mardi 2 décembre lors du repas de fin d'année organisé pour les seniors. Photo Le DL/Dominique Josset

Répondant à l'invitation de la municipalité et du centre communal d'action sociale de Reventin-Vaugris, ce sont 160 aînés de la commune qui ont pris part, ce mardi 2 décembre, au repas de fin d'année. Ils étaient 150 l'année dernière.

Dans ses quelques mots, la maire, Édith Ruchon, a remercié les membres du CCAS de leur implication. Elle a rappelé tous les services qu'offre le centre communal d'action sociale à ses aînés. Georges Coutzach, 99 ans, bien connu des Reventinois, était le doyen du jour et est même celui de la commune. Georges Coutzach aura 100 ans en juillet prochain. Il compte bien être présent l'année prochaine pour fêter son centenaire avec ses amis.